

Onboard Delights

Autumn 2023



A STAR ALLIANCE MEMBER 



Lufthansa



© Daniel Peter Schütz

Mit gutem Gefühl genießen: Die Frische von dean&david auch hier an Bord.

Enjoy with a good conscience: uncompromising freshness from dean&david available here on board.

dean&david steht für Frische, Qualität und Verantwortungsbewusstsein – für gesunde Lebensmittel, hochwertige Zutaten und nachhaltige Ernährung. Liebhaber von frischen Salaten, Bowls, Sandwiches & mehr dürfen sich bei dean&david auf Speisen & Getränke freuen, die nicht nur gut schmecken, sondern sich auch gut anfühlen – ganz ohne Geschmacksverstärker und Farbstoffe. Einfach sorgenfreies Genießen, getreu dem Motto: CHANGE FOR BETTER.



dean&david stands for freshness, quality and a sense of responsibility – for healthy food, premium ingredients and sustainable nutrition. Lovers of fresh salads, bowls, sandwiches and more can look forward to food and drinks at dean&david that not only taste good but also feel good – free of flavour enhancers and food colourings. Simply enjoy, true to the motto: CHANGE FOR BETTER.

Mit dieser Vision wurde dean&david von David Baumgartner 2007 in München ins Leben gerufen – eine Erfolgsgeschichte made in Germany. Auf einer sechs-monatigen Weltreise nach dem Studium ließ sich David von seinen verschiedenen Lieblingsplätzen inspirieren: moderne Salad-Bars in New York, frische Saft- und Smoothie-Stores in Australien oder Garküchen in den Straßen Südostasiens. Zurück in München definierte David Fast-Food neu: gesund, frisch, nachhaltig. Angefangen in einer kleinen Frischemanufaktur hinter der Münchner Uni, ist dean&david inzwischen über die Grenzen des deutschsprachigen Raums hinaus bekannt – und fliegt als fester Bestandteil mit der Lufthansa. Genieße jetzt hier an Bord eine feine Auswahl an frischem, von Hand und mit Liebe zubereitetem Essen.

Lovingly handmade – fresh & natural.

Following this vision, dean&david was founded by David Baumgartner in 2007 in Munich. It's a success story that was made in Germany. On a six-month world tour after completing his degree, David was inspired by experiences in his favourite places: modern salad bars in New York, fresh juice and smoothie stores in Australia or cookshops in the streets of South East Asia. Back in Munich, David redefined fast food, making it healthy, fresh and sustainable. Starting in a small fresh food store behind the university in Munich, dean&david has since become well-known beyond German-speaking countries and flies with Lufthansa as an integral part. Enjoy a fine selection of fresh food prepared by hand and with lots of love here on board.

Lovingly handmade – fresh & natural.

Entdecken Sie Ihr Lieblingsgericht. Bei uns an Bord.

Discover your favorite dish. With us on board.

Wir freuen uns, Sie heute an Bord begrüßen zu dürfen und mit unserem Onboard Delights Angebot auch auf eine kulinarische Reise mitzunehmen. Mit einem hochwertigen Speisenangebot mit frischen, erlesenen Zutaten möchten wir Sie nicht nur begeistern, sondern auch Ihre individuellen Wünsche erfüllen! Sie können Ihre Lieblingsgerichte aus den verschiedensten Kategorien wählen: Soft- und Hot Drinks, Frisches wie Sandwiches und Salate, süße und salzige Snacks sowie feine Kaffee- und Kuchenspezialitäten. Wenn Sie wissen möchten, was unseren Crews am besten schmeckt, achten Sie auf den Hinweis „Crew's Favorite“.

Dank ausgewählter Produkte unserer exklusiven Partner Dallmayr und dean&david wird unsere Karte durch ein attraktives Angebot ergänzt, das ganz besonders auf Qualität und Nachhaltigkeit Wert legt. Denn neben der Zufriedenheit unserer Gäste liegt uns auch der Schutz unserer Umwelt sehr am Herzen. So achten wir bei der Auswahl von Lebensmitteln und Materialien auf ein ressourcenschonendes Handeln, das im Einklang mit der Natur steht.

Ab sofort haben Sie die Möglichkeit, Ihr Lieblingsgericht unserer frischen Speisen von dean&david und Dallmayr aus unserer Menükarte vorzubestellen! Einfach online bis 36 Stunden vor Abflug auf pre-flight-shopping.com auswählen und auf Ihrem nächsten Flug genießen. Wir wünschen Ihnen eine angenehme Reise und hoffen, dass Sie sich bei uns an Bord wohl fühlen!

Ihr Lufthansa Team

We are pleased to welcome you on board today and also to take you on a culinary journey with our Onboard Delights offer. With our high-quality menu featuring fresh and carefully selected ingredients, we not only want to delight you, but also fulfill your individual wishes! You can choose your favorite dishes from a wide variety of categories: Soft and hot drinks, fresh items such as sandwiches and salads, sweet and salty snacks, and fine coffee and cake specialties. If you want to know what our crews like best, look for the "Crew's Favorite" notice.

Thanks to selected products from our exclusive partners Dallmayr and dean&david, our menu is complemented by an attractive range that places particular emphasis on quality and sustainability. In addition to the satisfaction of our guests, the protection of our environment is also very important to us. Thus, when selecting food and packaging materials, we take care to act in a way that conserves resources and is in harmony with nature.

From now on you have the opportunity to pre-order your favorite dish of our fresh food from dean&david and Dallmayr from our Onboard Delights menu in advance. Simply select online up to 36 hours before departure at pre-flight-shopping.com and enjoy on your next flight. We wish you a pleasant journey and hope you enjoy your stay with us on board!

Your Lufthansa Team



Jetzt vorbestellen!
Pre-Order now!

pre-flight-shopping.com



Auf einen Blick
At a glance

Informationen zu Allergenen erhalten Sie von Ihrer Crew. For information about allergens, please ask your cabin crew.



Vegetarisch
Vegetarian



Vegan
Vegan



Glutenfrei
Gluten-free



Hähnchen
Chicken



Schwein
Pork

Speisen Food



dean&david Chicken Apricot Sandwich

Sandwich mit gegrillten Hähnchenfiletstreifen, mariniertem Rotkohl, fruchtig-würzigem Aprikosen Tomaten Chutney, frischem Blattspinat und Frischkäse (185g)

Sandwich with grilled chicken strips, marinated red cabbage, fruity and spicy apricot tomato chutney, fresh spinach leaves and cream cheese (185g)

5,90€ | 1,700M 31,89€ / kg



Early Flights

Auf einigen frühen Flügen nach Deutschland bieten wir Ihnen, statt der dean&david Produkte, folgende Alternativen an: On some early flights to Germany, we offer the following alternatives instead of dean&david products shown:



3Bears Pocket Porridge Riegel Dreierlei Beere

Fruchtiger Haferriegel ohne Zuckerzusatz, mit einer extra Portion Frucht und Beeren (55g)

Fruity oat bar without added sugar, with the perfect mix of oats and berries (55g)

3,50€ | 1,000M 63,64€ / kg



Seitenbacher Bergsteiger Müsli

Frühstücks-Power-Müslimischung auf Dinkelbasis mit Früchten, ganzen Nüssen (50g) und Milch (97ml)

Breakfast power muesli mix based on spelt with fruits, whole nuts (50g) and milk (97ml)

3,50€ | 1,000M



SPECIAL SPECIAL SPECIAL SPECIAL

Early Bird

Seitenbacher Bergsteiger Müsli oder / or 3Bears Pocket Porridge + Hot Drink

6,00€ | 1,700M Sparen Sie bis zu 1,00€ Save up to 1,00€



dean&david Tomate Mozzarella Sandwich

Sandwich mit Tomate, Mozzarella, Avocadocrème, frischem Baby Spinat, Basilikum und Sundried Tomato Aufstrich (180g)

Sandwich with tomatoes, mozzarella, avocado crème, fresh baby spinach, basil and sun-dried tomato spread (180g)

5,90€ | 1,700M 32,78€ / kg



Best of dean&david Box

dean&david Tomate Mozzarella Sandwich, kleine Crunchy Chicken Bowl und als Dessert eine kleine Panna Cotta mit Roter Grütze (350g)

dean&david Tomato Mozzarella Sandwich, small Crunchy Chicken Bowl and for dessert a small panna cotta with red fruit jelly (350g)

11,90€ | 3,500M



Dieses Produkt ist auf ausgewählten Flügen über 2 Stunden Flugdauer erhältlich. This product is available on selected flights over 2 hours flight duration.



dean&david Miso Greens Salad

Grüner Salatmix mit geröstetem Brokkoli, gegrillten Champignons, knackigen Paprikawürfeln und Miso Mayo, verfeinert mit frischer Minze, Koriander und Frühlingszwiebeln. Serviert mit Ponzu Lemon Dressing und einem Chiabrötchen (380g)

Green salad mix with roasted broccoli, grilled mushrooms, crispy red pepper dices and miso mayo, refined with fresh mint, coriander and spring onions. Served with Ponzu Lemon dressing and a chia roll (380g)

10,90€ | 3,000M 28,68€ / kg



dean&david Crunchy Chicken Bowl

Bowl mit gebratenen Hähnchenfiletstreifen, Bayerischem Reis, Edamame, fruchtiger Mango, frischem Baby Spinat, Kirschtomaten, Granatapfelkernen, Röstzwiebeln und Soja Sesam Sauce (340g)

Bowl with fried chicken fillet strips, Bavarian rice, edamame, fruity mango, fresh baby spinach, cherry tomatoes, pomegranate seeds, crunchy onions, and soy sesame sauce (340g)

10,90€ | 3,000M 32,06€ / kg





Dallmayr seit 1700 in München
Dallmayr – in Munich since 1700

Jeden Tag einmalig. Warum Gourmets gerne bei Dallmayr landen. Unique every day. Why gourmets love ending up at Dallmayr.

Mit Leidenschaft für Genuss macht Dallmayr jeden Tag einmalig. Die Münchner Institution ist ein Treffpunkt für Gourmets und Foodies aus aller Welt. Qualität hat hier seit Jahrhunderten Tradition: Als ehemaliger Hoflieferant besticht das Delikatessenhaus durch ein vielfältiges Angebot in 19 Fachabteilungen. In der Confiserie überrascht eine Auswahl an Pralinen und handgemachten Schokoladen aus der eigenen Manufaktur. Gleich nebenan liegt die Teeabteilung, in der es rund hundert Sorten zu entdecken gibt.

Momente, die zu Erinnerungen werden.

Ein paar Schritte weiter befindet sich die berühmte Kaffeeabteilung. Hier wird die Leidenschaft für die Bohne mit allen Sinnen erlebbar. Klassiker, wie Dallmayr prodomo, sowie feine Espresso- und Café Crème-Spezialitäten schaffen besondere Genussmomente. Ein Versprechen von Dallmayr. Jeden Tag einmalig.

With a passion for indulgence, Dallmayr makes every day unique. The Munich institution is a meeting place for gourmets and foodies from all over the world. Quality has been a tradition here for centuries: as a former purveyor to several royal houses, the delicatessen stands out for its diverse range of products across 19 specialist departments. The confectionery delights its customers with a broad selection of pralines and handcrafted chocolates from its very own manufactory. Right next door is the tea department, which offers around a hundred varieties to discover.

Where moments become memories.

A few steps away is Dallmayr's famous coffee department, where visitors can experience a passion for the coffee bean with all their senses. Alongside fine espresso and café crème specialities, classics such as Dallmayr prodomo offer special moments of indulgence. A promise from Dallmayr. Unique every day.

Nachhaltigkeit im Herzen Sustainability at heart

Im Rahmen unseres Onboard Delights Programms legen wir größten Wert darauf, umweltschonende Produkte auszuwählen. Bei den Verpackungen unserer frischen Lebensmittel verwenden wir fast ausschließlich nachhaltige Materialien. Wir verzichten auf öl-basierte Stoffe und verwenden stattdessen recycelte und kompostierbare Materialien. Wir haben uns außerdem entschlossen, nur PET- und Glasflaschen anzubieten. Die Druckerzeugnisse werden auf FSC-zertifiziertes Papier gedruckt, das gleichzeitig ein Klimaprojekt unterstützt. So möchten wir unseren persönlichen Beitrag leisten, die Umwelt zu entlasten.

As part of our Onboard Delights program, we place great emphasis on selecting environmentally friendly products. We use almost exclusively sustainable materials for the packaging of our fresh food. We avoid oil-based substances and use recycled and compostable materials instead. We have also decided to offer only PET and glass bottles. The printed material is printed on FSC-certified paper, which also supports a climate project. In this way, we would like to make our personal contribution to reducing the burden on the environment.

help alliance an Board – So können Sie ganz einfach helfen

Gegründet 1999 von engagierten Lufthansa-Kolleg:innen, setzt sich die Hilfsorganisation der Lufthansa Group weltweit für Kinder und Jugendliche ein. Getreu dem Motto „In der Welt. Bei den Menschen.“ fördert help alliance verschiedene Projekte in den Bereichen Bildung sowie Arbeit und Einkommen. Hier an Bord können Sie ganz bequem unterstützen: Spenden Sie beim Kauf eines Ihrer Onboard Delights Produkte ab 1€ an die help alliance. Diese kleine Spende ermöglicht beispielsweise Kindern in einem der weltweiten Projekte eine ausgewogene Mahlzeit oder Bildungsmaterialien. Beim Kauf eines share Produktes unterstützen Sie zum Beispiel unsere Projekte in Indien und tragen dazu bei, den dort 11.000 begünstigten Kindern eine sichere Zukunft zu ermöglichen. Weitere Informationen dazu finden Sie im Lufthansa FlyNet oder unter helpalliance.org.

help alliance on board - this is how you can help

Founded in 1999 by committed Lufthansa colleagues, the Lufthansa Group's aid organization is committed to helping children and young people worldwide. True to the motto "Closer to the world. Closer to its People." help alliance supports various projects in the areas of education as well as work and income. Here on board, you can support very conveniently: For example, donate €1 or more to help alliance when you buy one of your Onboard Delights products. This small donation makes it possible, for example, to provide children in one of the worldwide projects with a balanced meal or educational materials. When you buy a share product, for example, you support our projects in India and help to provide a secure future for the 11,000 children who benefit there. Please find more information on Lufthansa FlyNet or at helpalliance.org.



Für Spenden an Bord werden keine Spendenquittungen ausgestellt.
Receipts for donations will not be issued on board.



Wussten Sie schon?

47 % ... weniger Umweltbelastung durch die Produktion unseres PaperWise Verpackungsmaterial im Vergleich zu herkömmlichem Papier, 29% weniger im Vergleich zu Recyclingpapier!

Das Besondere an PaperWise, in dem unsere frischen Produkte verpackt werden: Es entspricht qualitativ herkömmlichem Papier, wird aber aus agrarischem Restmaterial hergestellt. Durch die innovative Wiederverwertung von Ausschüssen wie Reis, Getreide und Zuckerrohr aus der Lebensmittelproduktion entstehen große Vorteile. Dieses Verfahren reduziert die Umweltbelastung deutlich und hält unsere Produkte frisch und natürlich verpackt!

Did you know?

47% less environmental impact by the production of our PaperWise packaging material compared to conventional paper, 29% less compared to recycled paper!

The secret behind PaperWise, in which our fresh products are packed: It is equivalent to conventional paper in terms of quality, but is entirely made from agricultural residual material. The innovative recycling of rejects such as rice, grain and sugar cane from food production creates great benefits. This process significantly reduces the environmental impact and keeps our products fresh and naturally packaged!

Compensate Now!

Nachhaltigeres Fliegen – direkt hier an Bord buchen: gleichen Sie die flugbezogenen CO₂ Emissionen Ihres Fluges durch einen Beitrag zu hochwertigen Klimaschutzprojekten aus oder reduzieren Sie die flugbezogenen CO₂ Emissionen durch den Einsatz von nachhaltigen Flugkraftstoffen (SAF). Nutzen Sie dafür den QR Code direkt hier an Bord:

More sustainable flying – book directly here on board: offset the flight-related CO₂ emissions of your flight by contributing to high-quality climate protection projects or reduce the flight-related CO₂ emissions by using sustainable aviation fuels (SAF). To do so, use the QR code directly here on board:

1. Aktivieren Sie WLAN auf Ihrem mobilen Gerät
2. Verbinden Sie sich mit Flynet
3. Scannen Sie den Barcode

1. Activate WiFi on your device
2. Connect to Flynet
3. Scan Barcode



compensaid

Snacks

Laugenbrezel

Traditionell deutsches Laugen-gebäck aus hellem, saftigem Hefeteig, glänzend gebacken und garniert mit Brezelsalz (130 g)

Traditional German pretzel pastry made from light, juicy yeast dough, glazed baked and garnished with pretzel salt (130 g)

2,50 € | 700M 19,23 € / kg



Kaffeepause Coffee Break

Dallmayr Kaffee klassisch schwarz

Ein vollaromatischer Kaffee mit leicht nussiger Note, bestehend aus 100% löslichem Arabica-Kaffee (250 ml). 100% Rainforest Alliance-zertifiziert – mehr Info unter: ra.org

A fully aromatic coffee with a slightly nutty note, consisting of 100% soluble Arabica coffee (250 ml). 100% Rainforest Alliance Certified – more information at ra.org

3,50 € | 1,000M 14,00 € / l



Brezel Cracker

Traditionell im Ofen gebacken (35 g)

Traditionally baked in the oven (35 g)

2,50 € | 700M 71,43 € / kg



Kernenergie Cashewkerne

Geröstete Cashewkerne mit Meersalz verfeinert (60 g)

Roasted cashews seasoned with sea salt (60 g)

5,50 € | 1,500M 91,67 € / kg



Salgot Fuet Sticks

Fein gewürzte luftgetrocknete Salami-Spezialität (50 g), serviert mit Grissinisticks (25 g)

Finely spiced air-dried salami speciality (50 g), served with crispy bread sticks (25 g)

4,50 € | 1,300M



Lisa's Bio-Kesselchips Meersalz

Kesselchips aus Bio-Kartoffeln, mit naturbelassenem Meersalz (50 g)

Kettle chips made from organic potatoes, with natural sea salt (50 g)

3,50 € | 1,000M 70,00 € / kg



Dallmayr Premium Pralinen

Mit dieser Auswahl der Dallmayr Pralinenmanufaktur versüßen Sie Ihren Flug: Kokos, Blätterkrokant, Passionsfrucht und Espresso – jede Rezeptur steht für handwerkliche Hingabe und erstklassige Zutaten (40 g)

Sweeten your flight with this selection from Dallmayr Pralinenmanufaktur: coconut, leaf brittle, passion fruit and espresso – each recipe stands for craftsmanship and first-class ingredients (40 g)

8,50 € | 2,400M 212,50 € / kg



Dallmayr Apfel-Streuselkuchen

Butter-Mürbeteig mit frischen Äpfeln und Knusper-Butterstreuseln (190 g)

Butter short crust pastry, fresh apples, and crispy butter crumble (190 g)

4,20 € | 1,200M 22,11 € / kg

i Dallmayr Apfel-Streuselkuchen enthält Konservierungsstoffe und Antioxidationsmittel. Dallmayr Apfel-Streuselkuchen contains preservatives and antioxidants.



Dallmayr feine Teeauswahl

English Breakfast – vollmundige Schwarzteemischung, Japan Sencha – milder Grüner Tee Bio, Garten der Provence – mediterrane Kräuterteemischung Bio (250 ml)

English Breakfast – full-bodied blend of black tea, Japan Sencha – mild green tea organic, Garden of Provence – Mediterranean herbal tea blend organic (250 ml)

je / each **3,00 €** | 800M 12,00 € / l



Dallmayr Trinkschokolade

Aus edlen Kakaobohnen gewonnen und ohne Zusatzstoffe in einem aufwändigen Verfahren hergestellt (200 ml)

Made from premium cocoa beans using a sophisticated method that leaves behind all the additives (200 ml)

3,00 € | 800M 15,00 € / l



share Schokoriegel mit gepufftem Dinkel

Vollmilchschokoladenriegel aus Fairtrade-Kakao mit gepufftem Dinkel (45 g). Mit jedem Kauf spenden Sie eine Mahlzeit an Menschen in Not

Fairtrade cocoa milk chocolate bar with puffed spelt (45 g). Each purchase includes a food donation to people in need

2,50 € | 700M 55,56 € / kg



Twix (50g)

2,50 € | 700M 50,00 € / kg



Haribo Goldbären (100g)

2,50 € | 700M 25,00 € / kg



Dallmayr Kaffeespezialität Typ Latte Macchiato

Diese fein lösliche Kaffeespezialität Typ Latte Macchiato begeistert durch eine aromatische Note und einen samtig feinen Genuss, angenehm gesüßt (250 ml). 100% Rainforest Alliance-zertifiziert – mehr Info unter: ra.org

This finely soluble coffee specialty type Latte Macchiato inspires with its aromatic note and velvety fine enjoyment, pleasantly sweetened (250 ml). 100% Rainforest Alliance Certified – more information at ra.org

3,50 € | 1,000M 14,00 € / l

i Genießen Sie Ihr Heißgetränk mit Milch oder Haferdrink! Enjoy your hot drink with milk or oat drink!

♻️ Serviert im nachhaltigen Heißgetränkebecher. Served in a sustainable hot beverage cup.

Onboard Delights Specials



Jetset Lunch

dean&david Sandwich + Hot oder/ or Soft Drink

7,40 € | 2,100M Sparen Sie bis zu 2,00 €
Save up to 2,00 €



Snack & Relax

Snack für/ for 2,50 € + Hot oder/ or Soft Drink

5,00 € | 1,400M Sparen Sie bis zu 1,00 €
Save up to 1,00 €



Coffee Break

Dallmayr Apfel-Streuselkuchen + Hot Drink

6,50 € | 1,800M Sparen Sie bis zu 1,20 €
Save up to 1,20 €



Afterwork Moment

Lisa's Kesselchips + Beck's Bier
oder / or Crew Republic 6,70 € | 1,900M

5,70 € | 1,600M Sparen Sie bis zu 1,30 €
Save up to 1,30 €



Sky Aperitif

(Premium) Spirit + Soft Drink

9,00 € | 2,500M Sparen Sie bis zu 2,00 €
Save up to 2,00 €



Brezel Breakfast

Laugenbrezel + Hot Drink

5,00 € | 1,400M Sparen Sie bis zu 1,00 €
Save up to 1,00 €

Seasonal Specials

Die folgenden Specials sind nur im gekennzeichneten Zeitraum erhältlich.
The following specials are only available in the marked period.



Family Time

2x dean&david Sandwich +
2x Hot oder/ or Soft Drink

13,80 € | 4,000M Sparen Sie bis zu 5,00 €
Save up to 5,00 €

01.06.-
30.09.



Summer Feelings

Wählen Sie Ihre 2 Favoriten aus / Choose your
2 favorites from: Mionetto il Spriz, L'Ortal Rosé,
Lergemüller Grauer Burgunder, Famille Perrin
Réserve Côtes du Rhône

12,00 € | 3,500M Sparen Sie bis zu 2,40 €
Save up to 2,40 €

01.06.-
30.09.



Oktoberfest Delight

Laugenbrezel + Paulaner Münchner Hell
(Paulaner auch einzeln erhältlich für/
Paulaner also available individually for:
3,50 € | 1,000M 10,61 € / l)

5,50 € | 1,500M Sparen Sie 0,50 €
Save 0,50 €

11.09.-
08.10.

Getränke

Soft Drinks



Fever-Tree Mediterranean Tonic Water

Zartes und blumiges Tonicwater, mit ätherischen Ölen von Blüten, Früchten und Kräutern (200 ml)

Fine and floral tonic water, with essential oils from flowers, fruits and herbs (200 ml)

3,00€ | 800M 15,00€ / l

Bionade Holunder

Mit bestem Bio-Holunder aus der Rhön und feinherb-fruchtigem Geschmack (330 ml)

With best organic elderberry from the Rhön region and a fine-tart and fruity taste (330 ml)

3,50€ | 1,000M 10,61€ / l

Lemonaid Maracuja

Passionsfrucht-Limonade mit einem Schuss Limette und Mango in Bioqualität (330 ml)

Organic passion fruit lemonade with a dash of lime and mango (330 ml)

3,50€ | 1,000M 10,61€ / l



Hochwald Apfelschorle

Prickelnde Apfelschorle (400 ml)

Sparkling apple drink (400 ml)

3,50€ | 1,000M 8,75€ / l



ViO Bio LiMO Zitrone & Limette

Bio Zitronen-Limetten-Limonade (300 ml)

Organic Lemon-Lime Lemonade (300 ml)

3,50€ | 1,000M 11,67€ / l



share Wasser Medium

Mineralwasser mit Kohlensäure (500 ml)

Sparkling mineral water (500 ml)

3,50€ | 1,000M 7,00€ / l



Coca-Cola (500 ml)

3,50€ | 1,000M 7,00€ / l



Coca-Cola Zero Sugar (500 ml)

3,50€ | 1,000M 7,00€ / l



Albi Orangensaft

Fruchtiger Orangensaft (200 ml)

Fruity orange juice (200 ml)

3,00€ | 800M 15,00€ / l



Albi Tomatensaft

Aromatischer Tomatensaft (200 ml)

Aromatic tomato juice (200 ml)

3,00€ | 800M 15,00€ / l

Wein Wine



2020 Robert Weil Riesling trocken

Deutscher Weißweinklassiker mit typischen Aromen von Pfirsich und reifen Gelbfrüchten sowie zarten exotischen Fruchtnoten und saftigem Geschmack (187 ml)

Classic German white wine with typical aromas of peach and ripe yellow fruits, delicate notes of exotic fruits and a mellow flavour (187 ml)

9,00 € | 2,500-M 48,13 € / l

2021 L'Ostal Rosé J. M. Cazes

Cuvée aus Südfrankreich mit fruchtigen Aromen, samtiger Textur, saftiger Lebendigkeit und beachtlicher Länge (187 ml)

Cuvée from the South of France with fruity aromas, velvety texture, juicy liveliness and palatable length (187 ml)

7,20 € | 2,000-M 38,50 € / l

2021 Martin Korrell & Friends Spätburgunder

Ein klassisch eleganter Spätburgunder von der Nahe (187 ml)

A classically elegant Pinot Noir from the Nahe region (187 ml)

9,00 € | 2,500-M 48,13 € / l



2021 Lergenmüller Grauer Burgunder trocken

Eine abwechslungsreiche Fruchtaromatik aus grünem Apfel, leicht nussigen Tönen, etwas Birne und frischer Ananas verleihen eine angenehm-elegante Säure (187 ml)

A varied fruit aroma of green apple, slightly nutty tones, some pear and fresh pineapple lend a pleasantly elegant acidity (187 ml)

7,20 € | 2,000-M 38,50 € / l



2020 Famille Perrin Réserve Côtes du Rhône Rouge

Klassischer französischer Rotwein (187 ml)

Classic French red wine (187 ml)

7,20 € | 2,000-M 38,50 € / l



Alkoholische Getränke werden nur an Personen ab 16 Jahren verkauft, Spirituosen erst ab 18 Jahren. Alcoholic beverages are only sold to persons aged 16 and over, spirits only to persons aged 18 and over.



FÜRST VON METTERNICH RIESLING.
SPARKLING ELEGANCE.
PERFECTION IN TASTE.

VON METTERNICH. FÜRSTLICH GENIEßEN.

Mionetto il Spriz

Aromatisierter weinhaltiger Aperitivo, bittersüß und spritzig-frisch (200 ml)

Flavoured wine aperitivo, bittersweet and refreshingly tangy (200 ml)

6,50 € | 1,800M 32,50 € / l



Champagne Lanson Le Black Label Brut

Ausdrucksstarker und eleganter Champagner mit feiner Frische und zarter Fruchtigkeit (200 ml)

Expressive and elegant champagne with fine freshness and delicate fruitiness (200 ml)

15,00 € | 4,000M 75,00 € / l



Fürst von Metternich Riesling Sekt

Deutscher Riesling Sekt, trocken (200 ml)

German sparkling Riesling, dry (200 ml)

7,50 € | 2,100M 37,50 € / l



Crew Republic Drunken Sailor

Handgefertigtes India Pale Ale aus Bayern. Hopfenaromatisch und vollmundig mit tropischen Früchten sowie Zitrusaromen (330 ml). Ausgezeichnet mit dem Titel „World's best IPA“ (World Beer Awards 2020)

Handcrafted India Pale Ale from Bavaria. Aromatic and full-bodied with hops, tropical fruits and citrus flavours (330 ml). Awarded the title “World's best IPA” (World Beer Awards 2020)

4,50 € | 1,300M 13,64 € / l



Beck's Pils

Klassisches Pils, frisch im Geschmack (275 ml)

Classic pils beer, fresh in taste (275 ml)

3,20 € | 900M 11,64 € / l



Premium Spirits

Grey Goose Vodka, Dewar's 12 Years old Blended Scotch Whisky (50 ml je/each)

je/each **7,50 €** | 2,100M 150,00 € / l



Spirits

Bombay Sapphire Gin, Bacardi Carta Blanca (50 ml je/each)

je/each **6,50 €** | 1,800M 130,00 € / l



Alkoholische Getränke werden nur an Personen ab 16 Jahren verkauft, Spirituosen erst ab 18 Jahren.
Alcoholic beverages are only sold to persons aged 16 and over, spirits only to persons aged 18 and over.

Information



Der Verkauf an Bord erfolgt im Namen und auf Rechnung der Retail in Motion GmbH, Dornhofstraße 38, 63263 Neu-Isenburg, Geschäftsführer: Nils Taubert und José Lirio Silva, HRB 43566 (Amtsgericht Offenbach am Main).

On-board sales are made on behalf of and for the account of Retail in Motion GmbH, Dornhofstraße 38, 63263 Neu-Isenburg, Germany, managing directors: Nils Taubert and José Lirio Silva, commercial register number 43566 (district court of Offenbach am Main).



Zahlungsmöglichkeiten

Bitte haben Sie Verständnis, dass wir an Bord ausschließlich Karten- und kontaktlose Zahlungen mit den angegebenen Zahlungsmitteln akzeptieren. Bei Kreditkartenzahlungen von über 50 € bitten wir Sie, sich mit einem amtlichen Lichtbildausweis auszuweisen. Alle Preise sind inkl. Mehrwertsteuer.

Payment Options

Please note that we only accept card and contactless payments for the payment methods listed below. For credit card payments over € 50, a government-issued photo ID is required. All prices include VAT.



Wissenswertes zum Meileneinlösen an Bord

Sie können für Ihren Einkauf auch Ihre Miles & More Prämienmeilen einlösen. Die eingelösten Meilen werden Ihnen automatisch nach Kaufabschluss von Ihrem Miles & More Konto abgebogen. Eine Kombination von Einlösen der Meilen und die Zuzahlung in Euro ist auch möglich. Wir bitten um Ihr Verständnis, dass wir beim Einlösen von Meilen neben Ihrer Miles & More Card auch Ihre Kreditkarte erfassen, um bei nicht ausreichendem Meilenstand Ihre Kreditkarte mit dem ausstehenden (Zu-) Zahlungsbetrag zu belasten. Es gelten die Miles & More Teilnahmebedingungen.

Information about redeeming award miles on board

You can pay for your purchased products by redeeming your collected Miles & More award miles. The miles will automatically be debited from your Miles & More account. You can also pay for items with a combination of miles and Euros. Please note that your credit card is required when you redeem miles with your Miles & More Card to charge your credit card with the outstanding (additional) payment amount in case of insufficient miles credit. The Miles & More eligibility requirements apply.



Service

Der Onboard Delights Bordverkauf wird auf Europa-Flügen mit einer Flugzeit von länger als 60 Minuten angeboten. Die Artikel können von den Abbildungen abweichen. Wir bitten um Verständnis, dass wir u. U. nicht alle Artikel vorrätig haben. Je nach Flug und Tageszeit, kann es zu einer leicht veränderten Produktauswahl kommen. An Bord dürfen nur alkoholische Getränke konsumiert werden, die Sie im Onboard Delights Bordverkauf erworben haben. Informationen zu Allergenen erhalten Sie von Ihrer Crew. Die Crew ist angewiesen, Verpackungen des Bordverkaufssortiments nicht zu öffnen. Zur Wahrung Ihrer gesetzlichen Ansprüche wenden Sie sich bitte unter Vorlage Ihres Kaufbelegs an folgende Adresse: Retail in Motion GmbH, Abteilung Bordverkauf, Albin-Köbis-Str. 6, 51147 Köln, E-Mail: LH-onboard@retailinmotion.com. Die Ihnen gesetzlich zustehenden Gewährleistungsrechte bleiben hiervon unberührt.

Service

The Onboard Delights sale is available on european flights longer than 60 minutes. Actual products may vary from the illustrations. We apologise if some products are not available. Depending on the flight and time of day, the product selection may vary slightly. Only alcoholic drinks that have been purchased with Onboard Delights may be consumed on board. For information about allergens, please ask your cabin crew. The cabin crew has been instructed not to open the sealed packaging of products offered for sale on board. To assert your consumer rights, please contact the following with your receipt: Retail in Motion GmbH, Abteilung Bordverkauf, Albin-Köbis-Str. 6, 51147 Cologne, Germany, email: LH-onboard@retailinmotion.com. Your statutory warranty rights remain unaffected.



Datenschutz

Verantwortlich für die Datenverarbeitung ist die Retail in Motion GmbH, Dornhofstraße 38, 63263 Neu-Isenburg. Im Rahmen eines Bordverkaufs verarbeiten wir Ihre personenbezogenen Daten (Verkaufsdaten, Flugdaten und Zahlungsdaten) und übermitteln diese zur Abwicklung Ihrer Bestellung an unsere IT-Dienst- und Zahlungsdienstleister und zwecks Vorbeugung und Aufdeckung strafrechtlich relevanter und das Unternehmen schädigender Handlungen auch an die Airline und MMG. Rechtsgrundlage für die Datenverarbeitung ist Art. 6 Abs. 1 Satz 1 b) und f) DSGVO (Vertragserfüllung und Wahrung der berechtigten Interessen). Eine Datenverarbeitung oder Datenweitergabe für andere Zwecke findet nicht statt. Die Daten werden entsprechend den gesetzlichen Aufbewahrungspflichten für eine Dauer von 10 Jahren aufbewahrt. Entsprechend den gesetzlichen Vorschriften haben Sie das Recht auf Auskunft, Berichtigung, Löschung, Einschränkung der Verarbeitung sowie Recht auf Widerspruch und Datenübertragbarkeit sowie ein Beschwerderecht bei der zuständigen Aufsichtsbehörde (Art. 12-23, 77 DSGVO). Für Fragen zum Thema Datenschutz können Sie uns unter datenschutz@lsg-group.com oder postalisch unter Deutsche Lufthansa AG, FRA C/J/D, - Personal des Datenschutzes - Lufthansa Aviation Center, 60546 Frankfurt am Main erreichen.

Data Protection

The data controller is Retail in Motion GmbH, Dornhofstraße 38, 63263 Neu-Isenburg, Germany. In the context of on-board sales, we process your personal data (sales data, flight data and payment data) and transmit it to our payment and IT service provider for the purpose of processing your order and for the purpose of preventing and uncovering criminally relevant acts that are harmful to the company also to the Airline and MMG, Art. 6(1)(b) (f) GDPR (performance of contract and for the purposes of the legitimate interests) forms the legal basis for data processing. No data is processed or shared for other purposes. Data is stored for a period of 10 years in accordance with the statutory retention obligations. By law, you have the right to disclosure, the right to rectification, the right to reassurance, the right to restriction of processing, the right to object to processing, the right to data portability and the right to lodge a complaint with the responsible supervisory authority (Art. 12-23, 77 GDPR). If you have any questions about data protection, please contact us by email at datenschutz@lsg-group.com or by post at Deutsche Lufthansa AG, FRA C/J/D, Controller, Lufthansa Aviation Center, 60546 Frankfurt am Main.



CHECK IN FOR ICE COLD REFRESHMENT.



Coca-Cola, Coca-Cola Zero, die Konturflasche und das rote Rundlogo sind eingetragene Schutzmarken der The Coca-Cola Company.

REVOLUTIONARY BEER FROM GERMANY

- WORLD'S BEST IPA
- STRENG NACH REINHEITSGEBOT
- TRADITION MEETS REVOLUTION



Mario & Timm, zwei Freunde und Arbeitskollegen, waren mit ihren Jobs unzufrieden und nahmen sich 2010 eine Auszeit, um die Welt zu bereisen.

In Australien hat Timm Biere probiert, die ihn umgehauen haben. In Colorado bestellte Mario „ein Bier“ und bekam eine Offenbarung serviert. Und sie fragten sich: Warum gibt es solche Biere nicht in Deutschland?

Sie kehrten nach Hause zurück, aber nicht an ihren Arbeitsplatz. Stattdessen gründeten sie ihre eigene Craft Brauerei: die Crew Republic. Sie wussten, dass die Revolution kommen würde, und diese wollten sie anführen! Join the Revolution!

Cheers,
Mario & Timm



ZUR CREW STORY



dean & david



Lufthansa